

Presseinformation



**Landtagsfraktion
Schleswig-Holstein**

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 503.11 / 15.09.2011

Auch die Landesregierung sollte mehr Initiative zeigen

Zur strategischen Partnerschaft von Kassenärztlicher Vereinigung und Schleswig-Holsteinischem Gemeindetag zur flächendeckenden ärztlichen Versorgung sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Es ist gut, wenn die Kassenärztliche Vereinigung und der Gemeindetag gemeinsam die Initiative ergreifen.

Auch die Landesregierung sollte mehr Initiative zeigen. Zur Bekämpfung des Ärztemangels brauchen wir mehr als warme Worte. Wir Grünen haben einen runden Tisch unter Beteiligung aller AkteurInnen der Gesundheitsbranche beantragt. Dies ist leider von CDU und FDP abgelehnt worden.

Jetzt werden die AkteurInnen aktiv und die Landesregierung schaut zu. Wenn die Landesregierung nicht bald handelt und auch die Bundesebene mehr in die Pflicht nimmt, läuft uns die Zeit davon.
